

## **RESUMEN**

Después de haber finalizado la segunda fase del crucero internacional “Atlántico 2012” se realizó un análisis de las partidas presupuestarias, el porcentaje de ejecución del presupuesto y como se administraron los recursos monetarios, este análisis se lo hizo por medio del elemento funcional logístico finanzas y las normas de control interno que regulan a las distintas entidades del estado, además se procedió a realizar un estudio de los gastos que se realizaron en todos los puertos que se visitaron durante la segunda fase del crucero, y dejando este análisis como futura referencia de los gastos y administración de los recursos monetarios para los cruceros internacionales que se realicen.